

DATOS BIOGRAFICOS DEL EMMº Y RVDMº SR.DR. D. FERNANDO, CARDENAL
QUIROGA PALACIOS, ARZOBISPO DE SANTIAGO DE COMPOSTELA

Nació en Maceda, provincia de Orense, el 21 de enero de 1900. Hizo su Carrera Eclesiástica completa en el Seminario Conciliar de Orense, habiendo obtenido la suprema calificación en todas las asignaturas.

Ordenado de Presbítero el 10 de junio de 1922, se trasladó a Santiago de Compostela, en cuya Universidad Pontificia obtuvo, previa la dispensa de escolaridad concedida por la Santa Sede, la Investidura de Licenciado y Doctor en Sagrada Teología, con la máxima calificación. El mismo año de 1925 fué pensionado por la Diócesis de Orense para ampliar estudios de S.Escritura en el Pontificio Instituto Bíblico de Roma, como alumno del P. Colegio Español. Dedicóse por espacio de tres años al estudio de la referida Especialidad en aquel Centro Internacional, al final de los cuales, alcanzado con gran lucimiento el Título de Licenciado en S.Escritura, recibió el encargo de hacer un Comentario de la epístola de San Pablo a los Gálatas.

A su regreso de Roma y mientras desempeñaba los cargos de Profesor y Director Espiritual del Seminario Diocesano y más tarde el de Párroco de Santa Eufemia \$\$\$ La Real del Norte, de la Ciudad de Orense, colaboró en la revista "Estudios Bíblicos" que se publicaba en Madrid, y relacionados con la S. Escritura en "Logos" que se publicaba en Pontevedra.

Durante esta etapa, y mientras se dedicaba a una intensa labor de Apostolado, pronunció numerosas conferencias de carácter social y de alta Cultura Religiosa en diversos Centros e Instituciones entre las que pueden destacarse las pronunciadas, en distintas circunstancias, en el Liceo Orensano acerca de "La Biblia y los Modernos Descubrimientos".

Durante su estancia en Valladolid, en cuya Ciudad desempeñó los cargos de Canónigo Lectoral y Profesor y Director Espiritual del Seminario, tomó parte en diversos cursillos que se celebraron en aquella Universidad y pronunció numerosas conferencias en los Talleres Principales de la RENFE, organizando el primer Centro Ferroviario de Acción Católica, que tuvo vida exuberante, al lado de la nutridísima "Hermandad Ferroviaria de la Sagrada Familia".

Preconizado Obispo de Mondoñedo el 24 de noviembre de 1945, fué consagrado el 25 de marzo de 1946.

El día 4 de junio de 1949 fué preconizado Arzobispo de Santiago de Compostela, de cuya Sede se posesionó el 4 de diciembre del mismo año, haciendo su entrada en la Archidiócesis el día 11 del mismo mes y año.

Elevado a la Sagrada Púrpura en el Consistorio Secreto de 12 de enero de 1953, después de haber recibido la Birreta Cardenalicia de manos del Jefe del Estado Español, por concesión especial de la Santa Sede, recibió el Capelo Cardenalicio en Roma el día 29 de octubre del mismo año, habiéndole sido asignado el Título de San Agustín.

= = = = =